
Abed KARNOUB X Nicolas HINFRAY X Laurent BERTHEAU x
Alexandre DUROY x Fabien HEUVET x Martine RENAULT x

Annie FECAMP x Fabienne LASNEL EX Maxime NELLO A
Annie PINAREL x Frédérick BELLENGE A Monique NOTHIAS X

Bénédicte FERRY ABITBOL X GéTaTd VAVASSEUR X Nadia LEMOINE X
Brigitte ZAMMIT x Guy LANGUMIER X Nicole POTEL EX
Cathy FLEURY A Jean Claude CARON X PascalCAUCHO|S X

Christophe MAUVIEL X Jeanine MAURICE EX Patrick LELIEVRE x
Corinne BOITOUT x Jocelyn ZAMMIT EX Renée LOUVEAU EX

CyTiIQUENET X Joëlle LECLERT X Rodolphe RENAULT x
Dominique CAUCHOIS X Laure WLLERVAL X Romain PANINI EX

X Présent / EX: Excusé / A: Absent Sylvie BEUVANT x

Procès Verbal de la Réunion Mensuelle
du Jeudi 14 Mars 2024 à 18h30

Salle PPR à Saint Ouen de Thouberville

Pouvoir

Fabienne LASNEL à Rodolphe RENAULT

Jeanine MAURICE à Nadia LEMOINE

Jocelyn ZAMMIT à PascalCAUCHO|S

Nicole POTEL à Rodolphe RENAULT

Renée LOUVEAU à Dominique CAUCHOIS

Romain PANINI à PascalCAUCHO|S

lnvitée (Pétanque) Christine LAMURE

Avant de démarrer la réunion, Le Président souhaite la bienvenue à Jean Claude CARON

pour sa première participation au Conseil dldministration, à Gérard GERBIN et Christine
LAMURE pour le nouveau bureau de la Section Pétanque

Trésorerie :

. Dossiers de subventions
Le Président informe que tous les dossiers de subventions ont été envoyés BARNEVILLE,

BOSGOUET, BOUQUETOI BOURG ACHARD, ECAQUELON, FLANCOURI GRD

BOURGTHEROULDE, HAUVILLE, HONGUEMARE, MAUNY. .

Le Président informera des retours lors des prochaines réunions

. Rappel Audit de Trésorerie par Brioitte (2éme Àudit 2023)
Basket:

. Manque facture formation des 2 personnes

. Manque factures 120€ et 150€ engagement + 348€05 BEASE sur maillots

. Manque justificatif des prélèvements 167€ mensuel

Gvm CAC :

. Manque facture Fédé. 3.120€60

. Pas de Facture Sono (Devis)
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Points d'avancement travaux A.F.S.S.O. > Mairie : 6t,260/o d'avancement
./ La lumière extérieure à La Ferme Sourdille ne fonctionne plus
./ Besoin dhjuster la pofte de la cabane à livre, elle ne se ferme plus
,/ Besoin de renforcer la stabilité de la cabane à Livres
/ Nettoyage des velux à La Ferme Sourdille
r' Neftoyage des tables de réunions (Petite salle PPR)

r' Entretien Coufts de TennÏs : Championnats par Equipe compromis

Réunion prévue en Mairie le Mardi 19 Mars 2024 avec la section Pétanque et
Rodolphe, Le pÉsident invite toute personne qui le souhaite à venir

Section Pétanque :

Le Président informe le Conseil dîdministration d'un nouveau bureau constitué de Gérard
GERBIN (Président), Pascal ROSE, (Irésorier) et Christine l-AMURE (Secrétaire)

Le Président déplore le déroulement en révoquant Guy sans motif valable si ce n'est qu'une
question de personne. Guy a été celui qui a créé la section et à ce titre, il mérite le plus
grand respect, Le Président le remercie pour son implication. Il avait proposé un bureau
élargi pour terminer la saison, celui-ci n'ayant pas été entendu, il a préféré démissionner.

A.F,S.S.O. Improvisation (Nbre :10)
Christophe informe la création d'une nouvelle sous-section afin de proposer un atelier
d'improvisation au sein de nos communes suivant le nombre d'inscrits, pour le
moment, 10 personnes se sont manifestées.
Un autre mailing sera envoyé aux adhérents A.F.S.S.O., une demande de
communication a été demandée en Mairie et Christophe ajoute, qu'un article dans la
presse sera demandé et l'annonce est parue sur notre page Facebook

La Fresrue du Climat (Nbre :5)
En lhbsence de Nicole, le Président informe que 5 personnes sont intéressées, c'est peu...

Un autre mailing serc envoyé aux adhérents A.F.S.S.O., une demande de
communication a été demandée en Mairie et l'annonce est parue sur notre page
Facebook

Chasse aux Gufs 2024
Christophe présente le déroulement de la Chasse aux (Eufs 2024 au Conseil dîdministration
(voir la présentation en pièce jointe).
Laure intervient sur une demande déjà formulée : Pourquoi l'Apesot ne participe pas

financièrement ?

Réoonses:
. La Chasse aux (Eufs a été proposée par la section Langues Vivantes et Dessin à

lbrigine du projet. Face au succès, |A,F.S.S.O. a renforcé léquipe, puis lApesot a

apporté son soutien en bénévoles pour compléter léquipe.
o Faire participer llpesot à ce projet pour les enfants de nos communes est tout à fait

légitime. Lîpesot n'obtient pas de subventions, et vie avec des animations qu'il

organise durant l'année pour aider les enfants à paftir en sorties scolaires. Il est donc
difficile de leur demander une aide financière.
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. Le Président ajoute que cette animation répond tout à fait aux actions de notre
Association, malheureusement, sur les retours des subventions communales obtenus,
nous ne savons pas si la Chasse aux æufs est retenue ou pas.

Le Président remercie toute léquipe qui pafticipe à cet événement

Questions diverses
r' Retour Ésultat Téléthon :

Joëlle, Didier et Pascal sont allés à la réunion du Téléthon, 1,A.F.S.S.O. Téléthon arrive en
tête du canton avec 3.800€ de dépôt de dons... Un grand bravo à tous !!!1

/ Club Féminin :

Comme convenu, le Club Féminin a bien encaissé 90€ de cotisations

./ Mailing:
Voir en pièce jointe la liste des mails incorrects par section

./ Date de Fin et date de reprise des activités Salle PPR et Ferme Sourdille
- Maintien des activités durant toutes les grandes vacances : Club Féminin et Bridge
- Maintien des activités durant Juillet : Club de llmitié, Photo
- Section Danse : Arrêt le 07 Juillet et reprise le 79 Aout 2024
- Section Karaté : Activité maintenue jusqu'au 15 Juillet

'/ Rangement du local
Le Président remercie toutes les personnes venues ranger le local (Rodolphe, Laure, Laurent
et Chantal)

Question Christophe : Pourquoi les grilles sont-elles cadenassées ?

Pour éviter le vol, le Président souligne que des tables ont disparues au Gymnase

Qgestion Rodolphe : Qu'en est-il du four ?
La question est à lbrdre du jour mardi prochain, nous avons au moins 2 acheteurs
Ouestion Annie (Club Féminin) : Le Club Féminin cède les cintres, le miroir, les portants...
Sujet à débattre à la prochaine réunion, que fait-on du matériel ?

r' Règlement intérieur
Pour faciliter la présence au Conseil dAdministration, le Président propose le texte suivant :

Le Président d'une section absente lors d'un Conseil d Administration peut donner son
pouvoir à un membre du Conseil dîdministration ou se faire représenter par un des
membres de son bureau.
A l'unanimité, le texte est adopté.

La réunion s'est terminée aux alentours de 19H30, Le Président remercie chacun de leur
présence.

Prcdmine réunion : Ieudi 4 Avril 20.24 à 18H

Maftine RENAULT
Secrétaire A.F.S.S.O.

Âsociation Famitiale

et SPo(tve

de SI-0UEN

Pascal CAUCHOIS
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